

PERS

Polres Kediri Kota Gelar Apel Pasukan Operasi Lilin Semeru 2023

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERS.CO.ID

Dec 21, 2023 - 12:11



KEDIRI - Polres Kediri Kota Gelar Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2023 dalam rangka perayaan natal dan tahun baru 2024 berlangsung di Halaman

Polres Kediri Kota Jalan KDP Slamet Mojoroto Kota Kediri, Kamis (21/12/2023) pukul 08.00 WIB.

Kegiatan apel pasukan gabungan diikuti 176 personil dari Kepolisian, TNI, Pasukan K9, Dinas Perhubungan, Satpol PP, RAPI, Brimob, Dinas Kesehatan, BPBD dan PLN.

Hadir dalam kegiatan ini, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Candra, Asisten Pemerintahan dan Kesra Mandung Sulaksono, Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, Kajari Kota Kediri Andi Mirnawaty, Ketua Pengadilan Negeri Kota Kediri, PJU Polres Kediri Kota, Danki 1 Yon C Pelopor Sat Brimob Polda Jatim AKP Anacleto Soares, S.H, Kadishub Kota Kediri Didik Catur HP.

Setelah melaksanakan apel, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra didampingi Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Aris Setiawan dan Asisten I Mandung S, Kajari Kota Kediri Andi Mirnawaty serta Kepala Dishub Kota Kediri Didik Catur HP melakukan pengecekan personil di lapangan.

Usai melakukan pengecekan personil operasi lilin semeru 2023, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra mengatakan, kegiatan gelar apel ini dilaksanakan dalam rangka pengamanan hari raya Natal dan Tahun Baru 2024.

"Tentunya, kita juga melakukan pengecekan dan kesiapan personel dan sarana prasarana yang akan digunakan dalam kegiatan operasi lilin semeru tersebut," ucapnya.

AKBP Teddy Chandra menjelaskan, kegiatan operasi lilin semeru 2023 akan dilaksanakan selama 12 hari terhitung mulai pada 22 Desember 2023 sampai 2 Januari 2024 mendatang.

Dalam pelaksanaan operasi lilin 2023 sudah dipersiapkan ada 7 pos yang ditempatkan di wilayah hukum Polres Kediri Kota untuk pengamanan Natal dan Tahun Baru 2024.

"Ada 7 pos terdiri dari 1 pos pelayanan di Alun-alun Kota Kediri dan 6 pos pengamanan. Yakni, 1.simpang empat Mrican, 2.Jalan Letjen Suprpto, 3.Jalan Veteran, 4.Jalan Dhoho, 5.depan Stadion Brawijaya, 6.depan Gereja Puhsarang," ucapnya.

Lanjut Teddy bahwa untuk jumlah personel yang terlibat dalam operasi sebanyak 176, tetapi nanti dalam pelaksanaan operasi akan didukung semua personel jajaran Polres Kediri Kota.

Ia juga menghimbau kepada seluruh jajaran untuk mempersiapkan diri dan kendaraan dalam operasi lilin ini. "Untuk kesiapan diri dan kesiapan kendaraan harus siap siaga dalam momen apapun, maka dari itu kendaraan harus dirawat," himbaunya.